

2021年5月7日

当社社員の新型コロナウイルス感染について

当社社員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせします。引き続き、保健所等の指導に従い、感染拡大防止に努めてまいります。

1 概況

5月4日にお知らせした、当社運動部に所属する社員の新型コロナウイルス感染に関連して新たに6名の感染が判明し、うち1名が銭函駅で乗車券等の販売や改札を行う窓口業務に、2名が札幌圏及び在来線特急列車の乗務、車内改札、巡回等を行う車掌業務に従事しています。その他3名は、接客以外の業務に従事しています。

なお、当該6名は5月3日にPCR検査を実施し、5月5日に陽性が判明しました。

これにより、合計28名（運動部に所属する社員21名、所属箇所等に関する社員等7名）の感染が判明しました。

2 その他

- ・当該社員は、業務中にマスクを常時着用しております。
- ・当該社員については完全に治癒するまで休業いたします。
- ・お客様が触れる駅舎内のドアの手すり、券売機等及び車内の手すり・ひじ掛け等については定期的な消毒を行っております。
- ・列車の運行には影響がありません。